

CHAL / MEDIC

SÉMINAIRE SUR LES TRAVAUX EN COURS

WORK-IN-PROGRESS SEMINAR

LUNDI
19 OCTOBRE
13H00 – 14H00

Du café et des biscuits seront servis. Veuillez apporter votre tasse.

MONDAY
OCTOBER 19TH
1:00 – 2:00 PM

Coffee and cookies will be served. Please bring your own cup.

Salle/ Room EM1.3509
RI-MUHC, 1001 boul. Décarie



Kate Lindsay, PhD trainee

Supervisors: Dr. Matthias Friedrich / Dr. Judy Luu

«Étude de la fonction vasculaire chez des populations saines et à risque métabolique : enseignements tirés de l'oxygénation myocardique.»

«Investigating Vascular Function in Healthy and Metabolic Risk Populations: Insights from Myocardial Oxygenation.»



Nasrin Khatami, Postdoc Fellow

Supervisor: Dr. Andrew Bateman

«Nouveaux agents biologiques pour le traitement de la sclérose latérale amyotrophique fondés sur la structure de la progranuline/granuline.»

«Novel biological agents in the treatment of amyotrophic lateral sclerosis based on progranulin/granulin structure.»



Séminaire collaboratif présenté par le programme de Santé Cardiovasculaire au Long de la Vie et le Programme de recherche en désordres métaboliques et leurs complications.
Collaborative seminar presented by the Cardiovascular Health Across the Lifespan Program and the Metabolic Disorders and Complications Program.